

Análisis de la respuesta:

El 30% considera que hay una falta de capacitación de los docentes en las diferentes ramas del saber.

Hay otro 30% que considera que hay una despreocupación de las autoridades educativas en la atención de escuelas y colegios.

El 15% considera que hay un bajo compromiso de la familia en la educación de sus hijos.

15% consideran que hay inadecuados planes de estudio diseñados para el estudiante.

El restante 10% considera que hay poca disciplina escolar y falta de compromiso social de los estudiantes con la región.

.